

Tanggap Bencal, Babinsa Sigap Bersama Warga Bersihkan Material Longsor Yang Menimbun Rumah Warga

Pardal Riyanto - SURAKARTA.UPDATES.CO.ID

Feb 13, 2023 - 14:43



WONOGIRI - Sejumlah Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 20/Kismantoro Kodim 0728/Wonogiri bahu membahu membantu masyarakat melaksanakan kerja bakti membersihkan material longsor yang menjebol tembok rumah milik Slamet Urip sepanjang 10 meter di Dusun Bugelan RT 3 RW 4 Desa Bugelan

Kec. Kismantoro, Senin (13/2/2023).

Komandan Koramil 20/Kismantoro Kpt Inf Tono menyebutkan, cuaca dalam beberapa hari terakhir memang kurang bersahabat. Hal ini mengakibatkan adanya tanah longsor, salah satunya di Desa Bugelan tersebut.

"Kami kerahkan sejumlah Babinsa dalam karya bakti membantu korban longsor yakni Serda Sunardiyanto bersama beberapa rekan Babinsa ungkapnya.

Menurut dia, kegiatan kerja bakti tersebut merupakan wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat. Tentu saja dengan kehadiran anggota TNI membuat warga Desa Bugelan semakin semangat dalam bekerja bakti.

"Di wilayah kami tanah longsor menutupi bagian rumah milik Slamet yang senderannya jebol, Kami akan terus berupaya bersinergi dengan pihak-pihak terkait dalam membantu menangani bencana alam yang terjadi wilayah Kismantoro," beber dia.

Di tempat terpisah Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Oktavianto juga menghimbau kepada Danramil jajaran untuk memerintahkan anggota Babinsanya untuk rajin terjun ke wilayah dikarenakan Wonogiri sekarang saat ini sedang dalam musim hujan dan rawan akan terjadinya bencana longsor. Dandim juga menambahkan dengan kerja bakti pula diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan dan hubungan antara TNI dengan rakyat semakin terjalin dengan baik.

Sementara Slamet Urip menyampaikan terimakasih kepada tentara yang bertugas di Koramil 20/Kismantoro yang telah membantu dalam pembenahan serta pengangkatan material tanah yang menimbun rumahnya. "Alhamdulillah tidak ada korban jiwa, hanya bangunan kami yang rusak, berkat kerja keras Babinsa bersama warga sekitar, rumah kami secara berangsur pulih dan lebih baik," tutur Slamet.

(Arda 72)